



# Aquí en el Congreso Senado, el nuevo Coliseo electoral

Por José Antonio Chávez\*

Ahora el Senado de la República que preside Olga Sánchez Cordero, se convirtió en el Coliseo para dirimir el pleito entre los opositores y los morenos en la lucha por las seis gubernaturas que se elegirán el 5 de junio.

Se convirtió en el nuevo escenario para hacer campaña desde el madruguet de Ricardo Monreal que presentó a su candidato a Tamaulipas, Américo Villarreal en la Jucopo con unos 30 senadores de respaldo.

Monreal en una charla advirtió la gravedad que hay en Tamaulipas, era necesario, dijo que viniera el senador con licencia y candidato, Américo y que ante ello hoy se necesita la intervención del Senado.

De entrada Mario Delgado les volvió a soltar que en Tamaulipas y Aguascalientes los panistas y sus aliados están utilizando todos los recursos del gobierno para una elección de Estado.

Quieren los panistas refrendar esas dos entidades, no las quieren soltar y para Mario Delgado por eso le están atizando con todo para llevárselos a como dé lugar.

Los pronósticos que Mario Delgado y el propio Ricardo Monreal ofrecieron es que será de cinco a uno, y que a pesar de todo lo que está pasando en Aguascalientes, está cerrado pero puede haber sorpresa para ganar Morena.

Monreal desnudó que los de enfrente están entregando 500 mil despensas para promover el voto, algo inaceptable.

En respuesta los panistas de Marko Cortés y sus aliados del PRI y PRD, con Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, les reviraron que ganarán Tamaulipas, Durango y Aguascalientes desde luego esta última con Tere Jiménez que, a decidir de sus números será la ganadora. Mientras que el coordinador de los senadores del PAN, Julén Rementería acusó que hay pruebas contundentes que realmente hundan a los candidatos de Morena, a su dirigente Mario Delgado y alcaldes de ciudades importantes de Tamaulipas.

La llegada de Américo al Senado, Monreal defendió porque es un senador con licencia que tiene derecho y porque en aquella entidad no hay las condiciones para denunciar todo ese lodazal del gobierno en su contra.

Que el gobernador tiene controlados los medios y no hay forma de poder, ni promover ni denunciar ese cochinerito en su contra.

Un día antes el líder del PRI, Alejandro Moreno junto con sus aliados del PAN y PRD, se fueron con todo contra el Presidente y Morena que se quieren robar a la mala las elecciones.

Desde luego que el que manda en Palacio Nacional no aguantó y de inmediato respondió que en su gobierno ellos no persiguen a nadie y que no tienen enemigos, solo adversarios y menos querer destruirlos. Al contrario, que quieren ellos, los morenos ganar a buena lid.

## LA FOTO DEL RECUERDO, Y DE ODIO ARMENTA Y MIER

El líder de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier aceptó posar con el senador Alejandro

Armenta y el grupo de legisladores encabezados por su líder de partido, Mario Delgado.

Que tendría de malo, bueno nada si tomamos en cuenta que son acérrimos enemigos, primero porque hay una denuncia que exhibió al líder de los diputados y que le enunciaron hasta la consciencia.

Y dos, porque están, ambos sobre la candidatura al gobierno del estado para suceder al actual, Miguel Barbosa.

Bueno, la estampa que se buscaba era precisamente mostrar que hay unidad, pero en cuanto los gráficos terminaron de sus flashazos, luego luego cada quien jaló por su lado. Ni saludos ni abrazos, simplemente podemos decir que brotó el rencor y el odio.

## CIERRA CON NUMEROS NEGROS TIANGUIS TURISTICO

Miguel Tomuco cerró con números negros el Tianguis Turístico de Acapulco, su convocatoria fue mejor que la del 2021 en Yucatán.

Como dato alcanzó el histórico record de 64 mil 950 citas de negocios, siete mil más que el anterior, de ellos el 38 por ciento se concretó con ventas y el resto con espacios apartados. En transacciones de negocios fue de 663 millones de pesos superando los 598 del año pasado.

Desde luego que el estado con mayor presencia de ventas fue Quintana Roo que gobierna Carlos Joaquín, ahí el secretario de Turismo Bernardo Cueto la apuesta es generar, además de los tradicionales, el nicho con mayor captación de divisas. En sus proyecciones de ese estado, esperan registrar 15



mil millones de dólares al cierre del 2022. Esa entidad agrupa los destinos de talla mundial Cancún, Playa del Carmen, Cozumel, Tulum y Puerto Morelos.

Toruco adelantó que estas cifras detonan la antesala de recuperación económica con un incremento a pasos agigantados y que ubicara a México entre los diez destinos más importantes del mundo.

El Tianguis recibió por primera vez una organización extraordinaria en la Comunicación Social y Relaciones Públicas que, basta recordar se deriva de la llegada del nuevo director Enrique Avilés.

\* Jachavez77@yahoo.com